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　この特集では、ＮＨＫの２０２５年度前期連続テレビ小説 ｢あんぱん｣ の放送に合わせた市の事業や取組

を紹介しています♪香美市を訪れる方々にやなせ先生や香美市の魅力を伝えることで、香美市のファン

も増えると思われますので、市民の皆さんもぜひ、その魅力にふれてみてください！

　５回目は、香北地区で行われる改修事業をご紹介します！現在、アンパンマンミュージアム前の芝生

広場を中心に、市内各所で工事などが始まっています。しばらくご迷惑をおかけしますが、ご理解とご

協力をよろしくお願いします。

た市の事業や取組

vol.5 こちら、あんぱん室！

　まずは保健福祉センター香北です。施設２階

には、やなせたかし先生に寄贈していただいた

緞帳とピアノがありますが、緞帳を見学したい

方や施設を利用する方にとってより使いやすい

施設になるよう、トイレの洋式化や駐車場の再

舗装などを行うことになりました！

　｢あんぱん｣ 初回放送時には、パブリックビュ

ーイングも予定していますので、みんなで一緒

に観ましょう！

● 第２回 ｢＃かみ暮らし
インスタグラムセミナー｣

　講師は総フォロワー数３０万人超のインスタ

グラマー「高知の山崎夫婦」です。撮影・編集

・発信のコツを伝授してくれます。インスタグ

ラムでの発信に興味はあったけどやり方がわか

らないなど、この機会に一緒に学んで、インス

タグラムで香美市を盛り上げていきましょう！

日時：１２月７日 (土)　１０時３０分～１２時

場所：香美市立図書館かみーる内 つながるーむ

対象：スマートフォンかタブ

　　　レット端末をお持ちで

　　　香美市在住、または市

　　　をＰＲしてくれる方

※ 事前にインスタグラムのアプリを
　 インストールしてください。

【問い合わせ先】ＲＫＣプロダクション

☎ ０８０－３１６６－８１４１

　(月～金／９時３０分～１７時３０分)
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▲ やなせ先生が描いた体育館の壁画

①

Ⓒやなせたかし

Ⓒやなせたかし

　次は、市道美良布

線（美良布商店街）

の改修です。香北地

区を中心に、香美市

内の道路舗装を行う

予定ですが、特に美

良布商店街には、や

なせ先生が作ったキ

ャラクターの絵が地

面に描かれていますので、今回の舗装に合

わせて、描かれた絵も描き直すことになり

ました！

　来年３月の完成を目指していますので、

ぜひ見に来てください！

②

１０月２２日に香北町の大宮小学校で、漫画家

で紙芝居作家のおかもとあつしさんによる講演が

行われました。おかもとあ

つしさんとやなせ先生のエ

ピソードなどの話のあとに

紙芝居が行われ、会場はと

ても盛り上がりました。

  １０月２７日に、やな

せ先生が作ってくれた

香美市のキャラクター

たちがアンパンマンミ

ュージアムを訪れ、や

なせうさぎがお出迎え

をしてくれました♪

　やなせたかし記念館 アンパンマンミュージアム

・詩とメルヘン絵本館は現在、リニューアル工事

のため休館中です。 来年３月２９日にオープンし

ますので、皆さん楽しみにお待ちください。
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告 Ⓒやなせたかし　あんぱん室では、今回インタビューを受けていただいた野島民雄さんのように、やなせ先生と

のエピソードを募集しています。「近所の人がこんな話をしていた」「おじいちゃんおばあちゃん

から聞いたことがある」など、どんなことでも構いませんので、ぜひ教えてください！

【問い合わせ先】企画財政課やなせたかし先生顕彰事業推進室（通称：あんぱん室）

　　anpan@city.kami.lg.jp　／　☎５３－３１１４　

あんぱん室からのお願い 　～ やなせ先生のエピソード大募集！ ～

やなせ先生とゆかりのある方々をご紹介します　第１回

ここでは、やなせ先生とゆかりのある方へのインタビューをご紹介します。第１回では、元の香北町

町長の野島民雄さんから貴重なお話を伺うことができました♪

　先生とお会いする中で見聞きしたことや幻のアンパンマン飛行機

のお話など、野島さんしか知らないお話を聞くことができました。

野島民雄さん、本当にありがとうございました！

　昭和６０年に吉野の体育館 (現在の香美市香北体育センター) が

建ちましたが、建てるとなった時、先生のところに、体育館に壁

画を描いてくれないかとお願いし、引き受けていただいたお礼に

新宿のアトリエに行ったのが初めての出会いでした。あまり口数

の多い先生ではないが、やさしさがにじみ出ているのを感じ、お

付き合いしやすいなぁと思いました。

Ｑ：やなせ先生との出会いは？

Ａ： 

　残念ながら途中で中止になったけど、今の高知龍馬空港が「高知空港」の名前だった時に「アン

パンマン空港」にしようという話が具体的に進んでいたんですよ。ほかにも、くじらの絵の飛行機

が飛んだ時に「僕がお金を出すからアンパンマンの飛行機を飛ばしたい」と先生から相談を受けた

ので、つてを頼って航空会社にお願いに行きました。総務部長や常務に専務まで参加していただい

ての話し合いになりましたが、結果として「すぐには難しい」と断られた旨をお伝えすると、「そ

れならいいわ」とあっさり・・・諦めの良い方でした。

Ｑ：なにか面白いエピソードはありますか？

Ａ： 

　先生とたまたま二人になった時に、めったにないけど過去の話をしたことがありました。柳瀬家

やご両親の話、弟さんが養子にいった時の話、お母さんが再婚し、弟が暮らす伯父の家で暮らすこ

とになった時の話などをされていました。その中でも特に印象に残っているのは、お母さんが別れ

を告げに来た時に、日傘をさして帰るお母さんの姿を最後まで見送ったという話を、小さな声でぽ

つりとされたことです。お手伝いのお姉さんがとても優しくしてくれて、そのお手伝いさんの部屋

でいつも寝ていたとも話されて、先生の少年時代の話を聞くたびに、おそらく柳瀬少年も涙で枕を

濡らす時もあったのではないかと、私の方がしみじみと思う時がありました。

Ｑ：ほかに印象深かったエピソードはありますか？

Ａ： 

　そりゃあ楽しみに見ますよ！どんなふうに放送されるか、

とても期待しています！

Ｑ： ｢あんぱん｣ 放送について一言！

Ａ： 
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